

一丁目 二丁目 三丁目 四丁目

「お誕生日会」

もうすでに真夏並みの暑さも続きました。が家族様いかがお過ごしでしょうか。

一丁目では3月に二名、4月に一名お誕生日を迎えられた方をご紹介します。



します。三月小林様、上野様、四月高野様です。プレゼントを用意し仲間の皆様から歌でお祝いし楽しみました。入居者様からは日頃必ず職員に「ありがとう」「はい」「すいません」と元気な声で言っ下さいます。職員は皆様から元気をもらっているかもしれません。コロナ禍で大変ではありますがこんな時だからこそ皆様と一緒に出来る事を考えスタッフ一同取り組んで行きたいと思えます。

(三枝 里子)

「百歳の誕生日」

早くも昼間は汗ばむ季節になりましたがコロナは未だ終息しておらず、注意しながらの生活となっております。

先月、二丁目の入居者様が百歳の誕生日を迎えました。ささやかですがバースデーケーキを用意して誕生会を行いました。昨年度住民基本台帳に基づく



日本の百歳以上の人口は前年より九千七百七十六人増加し八万四千五百五十人連続で増加しているそうです。

す。ちなみに女性が圧倒的に多く全体の約八十八・二パーセントを占めているそうです。現在日本最高齢者年齢は百十七歳でギネス認定されています。是非元気で長生きしてギネス記録を目指して欲しいと思います。今月から入居者様へのコロナワクチン予防接種が始まる予定です。早くコロナが終息するように願っています。

(山口 拓哉)

「セレクトメニュー&ラジオ体操」

またコロナウイルス感染拡大になってしまいましたが三丁目の入居者様は、元気に楽しく過ごされています。

三丁目では、先月21日(水)にサンドウィッチセレクトを行いました。昼食前にはラジオ体操を行い、皆様元気に体操をされていました。入居者様は「美味しかった!また食べたいな!」と喜ばれていました。

引き続き感染対策をしっかり行い入居者様が元気に過ごせる様に職員一同頑張りたいと思います。

(田邊 裕基)



「貼り絵」

外出の出来ない今年の春、外ではさくらが咲き、桃の花が咲き山々の新緑が綺麗に見えています。ヒルズの入り口のハナミズキも紅白に咲き始めました。

先月、入居者様と一緒に桜の「貼り絵」を作りました。完成した作品はフロアに飾らせて頂きました。コロナが早く落ち着いてくれればと思いつながら感染対策をし、少しでも楽しく安全な生活が出来るようしっかりケアをしていきたいと思つてます。

(雨宮 恵美)

